

Wanderung Zindlenspitz 2097m

Tourenleiterin: Erika Bruhin
Anzahl Teilnehmer: 5
Datum, Ziel: Samstag, 8. Juni 2013 Tourenziel, Zindlenspitz auf 2097 m.ü.M.
Talort: Innertal, 932 m.ü.M.
Abmarsch: 07:20 Uhr
Pausen: 3 mal: 2x kurze, 1x längere
Anreise mit: 1 Auto
Abfahrt in Altstätten: 06:00 Uhr

Tourenbericht: In der Heimat der Tourenleiterin und dem Aufenthaltsort in, am und um den Wägitalersee vieler Wochenenden in ihrer Kindheit fand die Tour bei herrlichem Wetter statt. Nachdem wir uns vom Anblick der extrem vielen Fischer erholt hatten, welche schon in aller Frühe ihr Glück versuchten, fuhren wir dem See entlang bis zum Ausgangspunkt der Wanderung. Der Blick vom Wägitalersee hoch zur Zindlenspitz macht stutzig! Unmöglich, dass dieser Berg so einfach bewandert werden kann! Nichts desto trotz begannen wir unseren Aufstieg. Nachdem wir ein paar Kühe vertreiben mussten, bot sich uns ein wunderbarer Ausblick über den ganzen See! Der Weg führte steil bergauf und je näher wir dem Gipfel kamen, desto mehr zeigte sich, dass er wirklich bewandert werden kann. Auf dem Gipfel genossen wir die Rundschau auf Walensee, Obersee, Sihlsee, Wägitalersee, Zürichsee und all die Berge. Der Abstieg forderte uns doch noch, war er doch zum Teil ein T4! Der immer noch vorhandene Schnee in den Mulden schonte die Knies und wir waren froh um die Gamaschen. Um 13.00 Uhr kamen wir in der Hohfläschenhütte an, löschten den Durst und liessen uns von der speziellen Hüttenwartin die Hütte zeigen. Auf dem Nachhauseweg gab es einen ausführlichen Apéro bei der Mutter der Tourenleiterin. Heimat ist schon etwas Schönes!

Teilnehmer: Helena Sonderegger, Barbara Graf, Roland Städler, Norbert Schönauer, Erika Bruhin

Tourenbericht: Erika Bruhin